



飛

翔

11号



新たな挑戦に向けて一步一步前進する三学期へ！！

保護者の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。旧年中は、本校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。年が明け、いよいよ3学期になりました。職員一同も誠心誠意、生徒たちが思いを果たし、成長する姿を見届けられるように、がんばっていきたいと思います。

さて、2学期終業式で「冬季休業は、個々の価値観を膨らませ、家族との時間を大切にし、一回りも二回りも成長してほしい」と生徒に投げかけました。3学期になり登校してくる生徒の表情からは、とても引き締まった様子が見え、新たな年を迎えた新鮮な雰囲気の中で、3学期をスタートできたことに喜びを感じます。

3学期は、1、2学期のまとめの学期であるとともに、令和6年度の締めくくりの学期となります。始業式では、「新たな挑戦に一步一步前進しよう」という話をいたしました。その中で、本校の目指す生徒像の「自分で考え、自分で決めて行動する」ことの意味を再確認し、「自律した学習者になろう」ということを生徒に伝えました。今年は「巳年」です。巳年は、これまで努力してきたことが実を結びはじめる年だといわれています。また、蛇は脱皮をすることから、新たな挑戦や変化に前向きになるといわれています。このことから、本校でも一つのことに向かって、着実に一步一步ずつ前進し、すばらしい未来の扉を開けるためにも何事にも全力でチャレンジし、行動していける学校にしていければと考えています。

3年生は、すでに私立高校の入試を受験した者もあり、一人一人が希望する進路を実現するために、張り詰めた日々を送っているとともに、卒業式に向けてのカウントダウンも始まりました。

また1、2年生は、3学期を次の学年のゼロ学期として、進級に向けての総仕上げをしていかなければなりません。

令和6年度の残された日々ですが、心と体の健康を大切にしていきながら、全力で挑戦し、誰もが輝けるすばらしい3学期にしていきたいと考えています。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。